

Gastan más Delegaciones en salarios

► Revelan en Informe de Marcelo Ebrard poca inversión en infraestructura

Rafael Cabrera

En el Cuarto Informe del Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, las 16 Delegaciones presumen obras de bajo impacto y algunas evidencian que gran parte de su presupuesto lo destinan al pago de salarios y no a servicios o proyectos a favor de la población.

Por ejemplo, Cuajimalpa señala que de los 696.4 millones de pesos de su presupuesto, el 63 por ciento se destina a servicios personales y apenas 18.47 por ciento para obras públicas.

La Delegación Gustavo A. Madero, una de las demarcaciones con mayor presupuesto asignado, destinará sólo 797 millones a obras y servicios, de un total de 2 mil 537 millones de pesos totales para este año.

En el caso de Álvaro Obregón, de los mil 498 millones de presupuesto, hasta mitad de año sólo había ejercido 490 millones, mientras que para el tercer trimestre espera ejercer otros 347 millones, por lo cual le restarían 661 millones para ejercer durante el fin de año.

Una situación similar se presentó en la Cuauhtémoc, una de las delegaciones con mayor actividad económica del DF.

“(En 2010) los recursos autorizados fueron del orden de 1 mil 957.40 millones de pesos, de los cuales, el 47.9 por ciento, equivalente a 937 millones de pesos correspondieron al periodo que va de enero a julio; el destino primordial fue el pago de sueldos y salarios”, dice el informe.

En obra, la Delegación perredista destinó cinco millones de pesos a obras de drenaje y de agua potable.

La mayoría de las Delegaciones sólo enlistan obras de mantenimiento en escuelas, bardas en colonias populares, obras de remodelación a módulos deportivos y culturales, entre otros.

“Los gobiernos de las 16 delegaciones hacen realidad los proyectos que benefician a su comunidad. Llevan a cabo el trabajo cercano a la gente. Con visiones, diagnósticos y métodos diversos otorgan prioridad y brindan atención a múltiples problemas”, dice la presentación del “Anexo Delegacional” del Informe del Jefe de Gobierno que fue entregado el pasado viernes.

El informe correspondiente a Miguel Hidalgo no ofrece información sobre cuánto de su presupuesto ha destinado durante 2010

a obras y enlista cuántos kilómetros de drenaje y red de agua potable han recibido mantenimiento o se han sustituido.

“Con el propósito de mantener en óptimas condiciones la red de drenaje se realizó la limpieza y desazolve de atarjeas de la red secundaria a lo largo de 182.64 kilómetros.

“Para el periodo que se informa se atendieron un total de 1 mil 655 fugas en la red secundaria de agua potable, que comprenden tuberías, la rehabilitación de 2 mil 647 metros lineales de la red secundaria de agua potable”, dice el informe.

En el caso de Iztapalapa, el informe admite que la demarcación presenta un rezago importante en materia de obras, por lo que se destinaron 250 millones de pesos para que la población presente proyectos de inversión e infraestructura que requiere.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 19.09.2010	Sección Ciudad	Página 1
---------------------	-------------------	-------------

Los impuestos, ¿están trabajando?

Reportes de algunas Delegaciones incluidos en el Informe de Gobierno de Marcelo Ebrard.

- > **La Delegación Álvaro Obregón** destinará 2 millones de pesos, hasta el mes de octubre, a trabajos de atención estructural a taludes, minas y grietas.
- > **La Delegación Benito Juárez**, gobernada por el PAN, tampoco señala en su informe cuánto del presupuesto asignado a 2010 ha gastado y cuánto tiene pendiente por ejercer.
- > **La Delegación Tlalpan** presume en su informe el mantenimiento a 155 mil 368 metros cuadrados de **carpeta** asfáltica y la **construcción** de 20 mil metros cuadrados de calles **pavimentadas**.
- > **La Delegación Venustiano Carranza** reporta la colocación de señalamientos viales, cambio de tinacos en unidades habitacionales, mantenimiento de banquetas y pavimentación, pero no detalla cuántos recursos se destinaron a estas obras.